

NOUVELLE RÉFORME TERRITORIALE :

DISPARITION du PAYS de FAYENCE ?

MAIRES, Positionnez-vous !

Allons-nous être engloutis dans
la FUSION de notre **territoire RURAL** avec
l'**AGGLOMÉRATION** de FREJUS – St-RAPHAEL ?

Les **Communautés de Communes**, **territoires ruraux**, appelées à disparaître dans les
communautés d'agglomérations, **territoires urbains**.

Ce projet est lourd de conséquences : **Éloignement des centres de décisions** des lieux de vie des
habitants, recentralisation du pouvoir au détriment d'une démocratie de proximité, vocation
minoritaire des petites communes nous privant de toute réelle autonomie...

Comment RÉSISTER ...

- À devenir une BANLIEUE de VILLE ?
- À l'éloignement des centres de décisions ?
- À la disparition des terres agricoles ?

Notre COM-COM plus forte pour :

DÉBAT PUBLIC

18H30 - MERCREDI

12 OCTOBRE 2011

**SALLE des FÊTES
de FAYENCE**

- Exercer un pouvoir local cohérent
- Aider l'agriculture vivrière locale
- Renforcer les transports en commun
- L'Emploi et la formation
- La Création d'un lycée
- Les Services de proximité
- La Préservation de la beauté de ses paysages et de son image rurale

**Donnons à nos maires la légitimité de défendre notre
COMMUNAUTÉ DE COMMUNES face au préfet !**

Venez débattre avec eux pour une vraie **Gouvernance** du Canton

Comité d'Initiatives Citoyennes du Pays de Fayence BP 43 83440 Fayence
en partenariat avec : ADEFA – REGAIN de l'Estérel

Renseignements : 04 94 76 89 15 - 06 76 51 14 55